

海岸で迎える新年

初日の出イベント

町観光協会主催の初日の出イベントが、木戸浜海岸・屋形海岸で開催されました。

元日早朝の寒さの中、訪れた方々に、木戸浜海岸ではおしること紅白もちが、屋形海岸では甘酒と紅白もちが、振る舞われました。

また、屋形海岸では本町のみなさんによるおはやしの演奏があり、日の出とともに新年のスタートを祝いました。



▲木戸浜海岸のおしるこ・紅白もちサービス



▲おはやしを披露する本町のみなさん



▲屋形海岸の日の出

火災予防を願う伝統行事 小田部地区「火防」^{ひぶせ}



◀各家庭でお祓い

12月24日、小田部地区で火災発生防止を願う伝統行事「火防」が行われました。

地区内の小学生男子5人と引率する消防団員が、同地区内にある星宮神社をお参りした後、地区内約70軒のご家庭を巡り歩きました。

火防とは、江戸時代に同地区で起きた大火災被害が始まりとされ、その際に延焼を免れた伊藤家に保管される猿や獅子等4個のお面を、地区内の小学生が交代でかぶり、「悪魔逃げる」と唱えながら建物内をお祓いする伝統行事です。



▶お祓いした5人の小学生

町内産コシヒカリの寄附をいただきました

米の消費拡大と部会活動の理解を図ることを目的に、町農業振興会営農集団部会から学校給食センターへ、町内産コシヒカリ4.5俵（1日使用量相当分）の寄附をいただきました。

今回寄附いただいたお米は、部会員である農事組合法人篠本営農組合が合鴨を使って栽培した合鴨米で、1月の学校給食で子供たちに提供しました。

